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江里山の棚田
インスタグラム

江里山を語ろうだんだんだより
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江里山の空に想う
（こんなこと見たり・聴いたり・考えたりしました）

江里山画廊
（江里山で出会った今月の一枚）

4/15（土）たなだ部体験入部開催

ご自宅に、江里山で撮った思い

出の写真は眠っていませんか？

3月の座談会では、アルバムを

見ながら「こがんことのあった

ねぇ、懐かしかねぇ」と、思い

出話に花が咲きました。“あの

頃”を思い出しながら、写真を

見返してみるのも良いですね。 田中と一緒に【インスタグラム】で、江里山情報を発信してくださる
方を募集しています。興味がある方はお声がけください！！

体験入部には10名以

上の中高生が参加し、

活動の様子を動画で観

たり、たなだ部でやっ

てみたいことを書き出

したりしました。

4月から、二十日会による酒米づくりが

スタートしました！作業日は天気に恵まれ、

田起こし、苗代準備、浸種と、田植え準備

が順調に進んでいます。私も、草刈りや石

拾い、畦岸上げなどを担当しました。

お米づくり2年目もがんばります！！

酒米づくり が始まりました

4月中旬、うす紫色の
山藤が江里山のあちら
こちらで見られ、その
景色に癒されました。
桜や菜の花など、春は
優しい色に包まれるので、
心が落ち着きますね。

県内外から多くの方が訪れる「甘露水」の入口に、

いつの間にか、きれいなツツジの花が咲いていました。

以前は、草が一面に生えている状態でしたが、彩りが

添えられて、見ていて気持ちが良かったです。

また、江里山では、9月に入ると、彼岸花を一斉に咲かせる

ために、畦などの草刈りが行われますね。以前、「地元の方

が草刈りをしてくれるから彼岸花がきれいに咲くんだよね」

と、彼岸花を見に来られた方が言われていました。

ツツジも彼岸花も、ほんの一例です

が、訪れた方が「おもてなし」を感

じることができる地域ってステキだ

なぁと思います。


